



☆高津連合自治会からのお知らせ☆

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年も高津三世代ふれあい祭り(校区運動会)の開催を見送ります。

着任のご挨拶

東中学校 山本基二校長先生

四月一日付で、私の母校である新居浜東中学校の校長として着任しました。山本基二(やまもともとじ)と申します。これからどうかよろしくお願いいたします。



着任して早々に歩いてぐるりと散歩してみました。昔懐かしの風景や全く変わってしまった風景に安心と戸惑いが入り混じった気持ちになりました。まだ木造校舎で二棟建っていた校舎は、北側に一棟だけとなり、モダンなクラブハウスへと生まれ変わっていました。八〇年近く、たくさんの生徒の青春時代を見守り、数えきれないほどの生徒たちを送り出したこの東中学校。その伝統と地域が作り上げてきた郷土愛をしっかりと育み、この一年、身を粉にして東中学校のために尽力していく所存です。新たな奇跡の出会いを大切に、地域とともに成長していけることを願っています。ウイズコロナの生活でも新居浜東中のホームページで学校の様子は発信いたしますので、是非見ていただければと思います。

高津小学校 高須賀哲校長先生

この四月から高津小学校の校長として赴任して参りました高須賀哲です。よろしくお願いたします。四年前にお隣の浮島小学校の校長をしていましたが、その後三年間、県教育委員会にて勤務しておりました。四年ぶりの学校現場というところで、期待と喜びで一杯です。しかし、高津小学校は初めての勤務となりますので、分からないことだらけです。皆さんにいろいろ教えてもらいながら、早く学校や地域に慣れたいと思います。そして、高津小学校の子どもたちのために精一杯頑張りたいと思いますので、高津小学校へのご理解とご支援のほど、よろしくお願いたします。



高津小学校 入学式

令和4年4月8日(金)、花弁が舞い散るうららかな日高津小学校にピカピカの一年生5名が入学しました。入学式では、高須賀哲校長先生から「命を大切に」「元氣よく挨拶をする」「人の話をよく聞く」についてお話がありました。高橋祐弥PTA会長さんからは、「学校はいろいろなことを勉強、体験するところです。大きな声で元氣よく挨拶をして大きく成長してください。」とお祝いの言葉がありました。



また、児童代表六年生軒原楓さんからは、「高津小学校のよいところとして、サンサン広場・運動会・図書館の紹介があり、困ったことや分からないときはいつでも言ってください。」と歓迎の言葉を述べました。その後、一年生担任の小浜由佳先生・石川陽子先生・石川由貴枝先生の紹介がありました。コロナウイルス感染予防のため、式を縮小しての入学式でしたが新一年生は姿勢正しく目を輝かせながらお話をしっかりと聞いていました。

ご入学おめでとうございます!

東中学校 入学式

令和4年4月11日(月)、桜舞い散る中、東中学校に122名の生徒が入学しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小し、二、三年生は教室でリモートによる参加で行われました。初めに学級担任より一人ひとり呼名され、元氣な返事が式場に響き渡りました。山本基二校長先生から、「前向きな言葉を発することで、自分や周りの成長に繋げ、学習や部活動などで自分だけの花を咲かせて欲しい」「考えるだけではなく行動に移すことの大切さ」等の式辞をいただきました。新入生代表の安川瑛太さんが、部活動など新たなことに挑戦する期待と不安や、これまで育てていただいた方々への感謝の気持ちを込めた誓いの言葉がありました。その後、生徒代表の桐山愛可さんより中学校三年間で生徒会活動や学校行事など、一生の宝物になる思い出をたくさん作ってほしいという願いと、新入生に温かく寄り添っていくといった内容の歓迎の言葉があり、終始落ち着いた厳肅な雰囲気での入学式が挙行されました。東中学校に寄せられた数々の祝詞の中にも、新入生の皆様のご活躍を願う思いに満ちあふれたものばかりでした。地域の方々の思い、保護者の方々の思い、東中学校の先生方や先輩方の思いを胸に成長し、活躍することを願います。おめでとうございます。



5月 行事予定

6	金	高津老人クラブ連合会	9:30~
		交通安全協会東支部三役会	19:30~
		少年補導委員協議会	19:30~
10	火	社会福祉協議会高津支部総会	19:30~
12	木	高津小学校 あいさつ見守り活動	7:30~
13	金	高津公民館運営審議委員会	19:30~
		高津小学校運営協議会	20:00~
16	月	民生児童委員協議会	19:30~
18	水	三世代交流わいわいクラブ	15:00~
19	木	東中 あいさつ見守り活動	7:30~
		東中学校運営協議会	19:00~
20	金	社協見守り推進員定例会	19:30~
25	水	シニア講座 「音楽を楽しく歌いましょう」	9:30~
26	木	連合自治会長会	19:00~
29	日	高津小学校運動会	8:30~

移動図書館『青い鳥号』巡回予定

●高津小学校		10:20~11:00
●桜ヶ丘マンション	20日(金)	14:00~14:40
●東中学校		15:10~15:50

高津校区の人口 R4年3月末日現在
世帯数 5,544 人口 11,057人
(男) 5,331人 (女) 5,726人

社会福祉協議会高津支部からのお知らせ
◎5月のカンガルークラブと高津ふれあい
生き生きサロンはお休みです。

高津公民館 生涯学習講座

シニア講座開講!



今年もシニアの皆さんを対象とした生涯学習講座を開講します。シニアの生きがいづくり、健康づくり、社会的知識の習得のための各種講座を実施する予定ですので、積極的なご参加をお待ちしております。

【シニア講座開催計画】		
月 日	内 容	講 師
R4 5/25 (水)	開講式 音楽を楽しく歌いましょう	大沢 幸
6/15 (水)	眼にご用心	新居浜協立病院
7/20 (水)	スマホ教室	docomo 川東店
8/17 (水)	交通安全教室	新居浜警察署
9/14 (水)	お茶の間懇談会	人権教育課
10/12 (水)	脳いきいきアート (要材料費)	臨床美術士 黒光 恵
11/16 (水)	新居浜市誕生物語	森賀 盾雄
12/14 (水)	動いて防ごう生活習慣病!	愛媛労災病院
R5 1/18 (水)	笑いヨガ	すいよう会
2/15 (水)	閉講式 シニアの生き生き体操	日本3B体操協会愛媛県支部東予グループ

【開催場所】 高津公民館 多目的ホール

【開始時間】 9時30分

【募集締切】 5月13日 (金)

【申込先】 各単位老人会・高津公民館 32・3320

※シニアの方だけでなく、どなたでも聴講していただけます。



運営は高津老人クラブ連合会の皆さんにより行われています。どなたでもお気軽に参加してください。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大状況によって、計画された講座が変更される場合がありますのでご了承ください。

高津公民館 生涯学習講座

女性セミナー学級生募集!

令和4年度生涯学習講座「女性セミナー」の学級生を募集します。今年も皆さんに喜んでいただける講座を揃えました。どなたでも入会できます。今年から何かを始めたいと思案中の方、どんどん御応募ください。男性の方も興味のある講座が有りましたらお気軽にご参加ください。

【女性セミナー開催計画】 ※は材料費・経費が必要		
月 日	内 容	講 師
R4 6/16 (木)	開講式 お茶の間懇談会	人権教育課
7/14 (木) 7/28 (木)	藍染め※	飯尾 久美子
8/18 (木)	スマホ教室	docomo 川東店
9/8 (木)	陶芸 (干支づくり) ※	青葉窯
10/6 (木)	ランプシェード作り※	伊藤 純子
11/17 (木)	壁飾りを作ろう※	Little flower 内田 真弓
11/24 (木)	坊ちゃん劇場観劇※	
12/8 (木)	ミニ門松づくり※	伊藤 純子
R5 1/12 (木)	苔玉づくり※	伊藤 瑠美子
2/9 (木)	歌の想いによせて	山本 光博

【開催場所】 高津公民館 多目的ホール

【開始時間】 9時30分

【募集締切】 5月31日 (火)

【申込先】 高津公民館



お申し込みは公民館窓口に備え付けの受講申込書にご記入ください。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大状況によって、計画された講座が変更される場合がありますのでご了承ください。

着任のご挨拶

東中学校 佐藤征二 教頭先生

この度の異動で、角野中学校より昇任教頭として東中学校に着任しました佐藤征二 (さなぎせいじ) です。よろしくお願いたします。先日、河川敷の桜も待ちわびていたように花を咲かせている中、122名の新入生を迎え、生徒数379名で令和4年度をスタートしました。



「思いて学び 学びて思う」この句碑を見たとき、「学びて思わざれば則ちくらし 思いて学ばざれば則ちあやうし」の孔子の言葉が頭によぎりました。学んだことを自分の人生に生かし、自分勝手な考えをしないで「学び」と「思い」を繰り返すことで、より良い自分や社会ができていくということを指しているのだと感じました。この言葉を入学式や卒業式で掲げている東中学校の精神に感動すら覚えました。生徒たちが自分の才能や能力を信じ、成長していく手助けをこの東中の精神を忘れず、全力で取り組みます。一年間よろしくお願いたします。

高津公民館 阿部麻理乃 主事補

はじめまして。4月から高津公民館の主事補になった阿部麻理乃 (あべまりの) です。公民館の仕事は初めてなので、分からない事がいっぱいあり、ご迷惑をおかけすると思いますが、一生懸命積極的に仕事に取り組みますので、皆様よろしくお願いたします。



退職のご挨拶

高津公民館 近藤政直 管理人

このたび、一身上の都合により3月末日で公民館を退職致しました。11年間勤めて来られましたのも館長はじめ職員の皆様、地域の方々のご協力があったのと深く感謝しています。今後、公民館を離れましても地域活動には参加して行きたいと思っております。長い間ありがとうございました。



新しい管理人さんの紹介は6月号です。